



Quelques résultats qui nous ont été remontés :

SUD Industrie 22 obtient 31% des voix dans l'entreprise CELTIGEL, avec plusieurs élu-e-s CE et DP pour un taux de participation dépassant 80%.

SUD industrie IDF fait 28,2% des voix dans l'entreprise DRIEUX ASCENSEURS (37,6% dans le seul premier collège où nous présentions des candidat-e-s). C'est la deuxième implantation dans le secteur, après THYSSENKRUPP.

SUD Michelin obtient quant à lui 45% des voix **sur le site de Montceau (71)**, devenant le premier syndicat sur l'établissement devant la CGT (35%) et la CFE-CGC (20%).

Un nouveau syndicat (encore un!) vient de se créer : **SUD industrie 39**, grâce à une nouvelle implantation dans les fromageries du groupe BEL (Vache Kiri, Apéricubes, etc.) et, au passage, le ralliement d'une partie de l'équipe CGT suite à des problèmes de «dysfonctionnement » interne.

Les élections, qui se dérouleront début 2015, permettront nous l'espérons de confirmer notre extension actuelle dans les secteurs de l'industrie agro-alimentaire. Après un développement dans le 22, la structuration vient de franchir un nouveau pas avec la naissance d'un **SUD industrie 22**. Bienvenue également à elles et à eux !